



EL MOVIMIENTO IZQUIERDA SALVADOREÑA (MIS) RECHAZA INTENTO DE REELECCIÓN

DE CARA AL INTENTO DEL RÉGIMEN POR PERPETUARSE EN EL PODER MEDIANTE UN FRAUDE, ORQUESTADO PARA SUSTENTAR LA REELECCIÓN DEL ACTUAL EJECUTIVO EN EL PROCESO ELECCIONARIO VENIDERO, EL MIS DECLARA:

Que todo intento por continuar en la primera magistratura de parte del actual ejecutivo, constituye una flagrante violación del marco legal vigente, lo que está claramente expresado, sin lugar a ninguna duda en los siguientes artículos:

Artículo 88: “La alternabilidad en el ejercicio de la presidencia es indispensable para el mantenimiento de la forma de gobierno y sistema político establecido», «...violentar esta norma obliga a la insurrección”.

Artículo 154: “el ejercicio presidencial es de 5 años, comenzando y concluyendo un primero de junio, sin que la persona que haya ejercido la presidencia pueda continuar en el ejercicio un día más”.

Artículo 248 inciso cuarto: “No pueden reformarse en ningún caso los artículos de la Constitución referidos a la forma y sistema de gobierno, territorio y la alternabilidad en el ejercicio presidencial».

Artículo 87 inciso primero: “Se reconoce el derecho de insurrección para el solo objeto de restablecer el orden constitucional cuando se haya transgredido el tenor de estas normas constitucionales”.

Así bien, cualquier esfuerzo por sorprender al soberano dirigido a justificar la reelección, con juegos de palabras sin ningún sustento legal, y menos aún, aval constitucional, conforma por principio un descarado intento de vejar nuestra Constitución como a la República, y supone un agravio que estamos obligados a responder como ciudadanos y en conformidad con la demanda de la ley para retornar a la Institucionalidad.

Por tanto; el Movimiento de Izquierda Salvadoreña -MIS-, llama a las fuerzas vivas salvadoreñas a construir la Unidad Ciudadana, como a la comunidad internacional, con el propósito de denunciar las acciones ilegales emprendidas por el régimen, así como a tomar las medidas que la legalidad ya dispone, para deponer a quienes traicionaron a la Constitución, sometiéndolos ante los tribunales, recuperando la institucionalidad y tal cual demanda el tenor constitucional.

San Salvador, 26 de octubre de 2023

MOVIMIENTO DE IZQUIERDA SALVADOREÑA (MIS)

La irrupción de la ética en la política

Facebook: <https://www.facebook.com/Movimiento-Izquierda-Salvadoreña>

Twitter: <https://twitter.com/Mizquierdasv>

Instagram: <https://www.instagram.com/movimientoizquierdasv/>

San Salvador, 1 calle poniente, # 902. Tel.: (503) 7540-1875